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Ich finde ja interessant, dass man dazu eine große Schlagzeile braucht.. 

Es weiss jeder Experte, dass der Normverbrauch in einem praxisfernen Zyklus ermittelt wird,
und nachdem dann die gesamte Besteuerung nach diesem Wert errechnet wird, ist es nur klar,
dass die Automobilkonzerne alles mögliche unternehmen die Fahrzeugverbräuche (und auch
Abgasemissionen) auf diesen Zyklus zu optimieren. Dass dann niemand diese Werte in der
Praxis dann jemals erreichen kann ist dann wohl mehr als sonnenklar. Hier wäre der
Gesetzgeber gefragt, der den Zyklus entsprechen adaptieren müsste, der dann wirklich
einigermaßen einem praxistauglichen Fahrprofil entspricht.
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